



NOTA DE PRENSA
PREMIOS NACIONALES DE VELA
MONTE REAL CLUB DE YATES

Los Premios Nacionales de Vela reconocen a Diego Botín y Florian Trittel como mejor proyecto olímpico de la temporada

- En 2022 y apenas unos meses después de estrenarse como tripulación, Botín y Trittel lograron proclamarse campeones de Europa y subcampeones del mundo de la clase olímpica 49er
- Su gran rendimiento y los éxitos obtenidos en menos de dos años ya los ha situado como uno de los equipos favoritos del panorama internacional
- La gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda se celebrará en Baiona el próximo 2 de septiembre en el marco del 38º Trofeo Príncipe de Asturias

Baiona, 23 de agosto de 2023.- La tripulación de 49er formada por Diego Botín y Florian Trittel ha sido distinguida con el Premio Nacional de Vela Terras Gauda al mejor proyecto olímpico de la temporada, un galardón que se suma a los ya anunciados este año y que se entregará en la gala del próximo 2 de septiembre en el Monte Real Club de Yates.

Con 29 años de edad cada uno, el equipo formado por Diego y Florian es una de las grandes apuestas de la vela española de cara a los Juegos Olímpicos de París 2024. En menos de dos años compitiendo juntos ya han logrado posicionarse como una de las tripulaciones favoritas del panorama internacional, y es que en su primera gran competición la pareja española se alzó en Aarhus (Dinamarca) con el título de campeones de Europa de la clase, en julio de 2022. Lo hicieron, además, con una ventaja de 15 puntos sobre los segundos clasificados.

El título continental no fue, sin embargo, su único hito de la temporada. Menos de dos meses más tarde, el tándem Botín/Trittel volvió a demostrar su potencial en el Mundial de 49er al alzarse con la medalla de plata en aguas canadienses y este año, hace apenas una semana, se subieron de nuevo al podio mundial con la medalla de bronce y logrando la plaza de país para París 2024.

Su espectacular rendimiento durante su primera temporada como equipo y los éxitos obtenidos hasta la fecha son los que han llevado al jurado que otorga los Premios Nacionales de Vela a reconocerlos como mejor proyecto olímpico del año.

“Es un profundo honor recibir esta distinción”, declaró Trittel. “Que el Monte Real, a través de los Premios Nacionales, reconozca nuestra dedicación también es signo de que estamos consiguiendo alcanzar nuestros objetivos”.

Nada más conocer la noticia, Trittel ha querido destacar también que le gustaría dedicar el premio *“a todas las partes involucradas en el éxito de nuestro proyecto deportivo, como las Federaciones y el Consejo Superior de Deportes, pero sobre todo a dos personas que tienen*



mucho que ver con nuestros resultados y poco reconocimiento suelen recibir, que son los entrenadores que nos están acompañando en este maravilloso camino, que enriquecen esta experiencia y nos complementan en nuestras debilidades: Álvaro Del Arco y Ero Pons”.

El galardón se entregará durante la gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda del próximo 2 de septiembre, que tendrá lugar dentro de la programación del 38º Trofeo Príncipe de Asturias que organiza el Monte Real Club de Yates.

GALA DE LOS PREMIOS NACIONALES DE VELA TERRAS GAUDA

Sábado, 2 de septiembre de 2023 · 20:00
Monte Real Club de Yates de Baiona

En los próximos días se irán desvelando los nombres del resto de premiados